

18-04-2007

Una vez más quiero aprovechar estas líneas para agradecer a D. César Garrido Oliver por haber accedido a impartir en la tarde del 18 de abril de 2007 el seminario “Aspectos metodológicos de las estadísticas más importantes del INE”. En el transcurso del mismo el profesor Garrido ha demostrado su saber hacer como cualificado profesional del Instituto Nacional de Estadística (INE) que, tras una dilatada carrera profesional, le ha llevado, después de ocupar durante largo tiempo el puesto de Delegado Provincial del INE en la provincia de Albacete, a ocupar ese mismo puesto pero en la provincia de Alicante, una de las más importantes de España en lo que se refiere al INE. Además, el profesor Garrido ha sido durante mucho tiempo profesor asociado de la Universidad de Castilla-La Mancha en este mismo campus, impartiendo docencia, tanto en la Diplomatura de Relaciones Laborales, como en la de Gestión y Administración Pública. En esta ocasión César nos habló de algunos detalles de la metodología del Índice de Precios de Consumo (IPC) importantes tanto desde el punto de vista de su cálculo y elaboración como para su utilización a la hora de deflactar o actualizar una magnitud económica (salarios, pensiones, alquiler de una vivienda o un local comercial, etc.). También nos comentó la incidencia que han tenido los últimos cambios de base y metodológicos llevados a cabo en el IPC por el INE, ya que conviene recordar que en 2007 se ha empezado a trabajar con base 2006 para la elaboración de este índice. Por último y dada la rabiosa actualidad del asunto, nos informó de cual es el papel que el INE desarrolla en los distintos procesos electorales que están en marcha en nuestro país.



